

お年頭あいさつ

あけましておめでとうございます。

皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。日ごろより町行政運営に対しまして、深いご理解と温かいご支援を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、開通が待ち望まれていた主要地方道横芝下総線バイパスが3月に供用開始となりました。同じく3月の末には大総小学校と南条小学校が長い歴史の幕を閉じ、4月からは大総の子どもたちは横芝小学校に、南条の子どもたちは、東陽小学校から生まれ変わった光小学校にそれぞれ通い、新たな生活を送っています。

成田空港の更なる機能強化に伴う騒防法第1種区域の指定が4月1日に、また、この区域に接する隣接区域が10月1日に設定され、住宅防音工事の対応が始まり、これらの区域外へも11月1日から町独自でエアコン設置補助事業を始めました。

そのほか子育て世代包括支援センターの開設や、役場でのパスポート申請と受け取り開始など利便性を高め、安心・安全な暮らしの実現に向けて各種施策を展開してまいりました。

今なお世界中で猛威を振るう新型コロナウイルス感染症の影響で、閉校式など大切な式典をはじめ、恒例の町民体育祭や文化祭、産業まつりなどが実施できず、社会・

経済的に厳しい状況が続く中、町としても各種支援に取り組んでまいりました。一方で、通信技術を活用したリモート会議やテレワークが普及し、今後のデジタル化に向けた流れが加速していますので、その先にある新たな時代を見据え、適切な対応を図る必要があると考えております。

さて、本年も様々な事業を進めてまいります。老朽化した横芝光消防署と横芝小学校の設計を進め改築に着手いたします。また合併以来の懸案でありましたごみ処理体制が一元化されますので、円滑な移行に向け、周知を図ってまいります。

そして二つ期待していることがあります。一つは、延期となつています東京オリンピック・パラリンピック競技大会の開催です。もう一つはプロ野球ドラフト会議において、1位指名で東北楽天ゴールデンイーグルスに入団した早川隆久選手と、2位指名で阪神タイガースに入団した伊藤将司選手の活躍です。即戦力と言われる彼らも春からのシーズン開幕に向け努力していることと思われまします。私も引き続き、安心して暮らせるまちづくりに全力で取り組んでまいりますので、より一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとりまして、幸多い年となりますようご祈念申し上げます。年頭のあいさつといたします。

新年

町長
佐藤 晴彦

